
 

Compte-rendu Conseil d’Administration ABF Pays de Loire 
 

Le 14 novembre 2022 
À la médiathèque La Pléiade à Ancenis 

 
 

Présent⸱e⸱s : Violaine Godin, Florence Gombeau, Florence Doucet, Aurélie Mathias 
(responsable médiathèque Ancenis) 
 
Excusé⸱e⸱s : Nathalie Godard, Martine Legué, Sandrine Coston, Julien Bodin 

 

Validation de compte-rendu 

 
Le compte-rendu du CA du 17 octobre est validé. Il sera mis en ligne dans la 
semaine sur la page régionale. 
 

Assemblée générale 

 
L’assemblée générale du groupe a lieu le 5 décembre. 
Julien Bodin a contacté 2 médiathèques en Mayenne mais pour l’instant sans réponse. 
La date de l’AG se rapprochant, le CA décide de demander à la médiathèque 
d’Ancenis l’accueil de l’AG. Un courrier de demande officielle sera adressé à monsieur 
le Président de la COMPA. 
AG le matin avec accueil à 9h30. Visite de la médiathèque et présentation du Réseau 
de lecture publique de la COMPA en fin de matinée. Pause repas avec rencontre entre 
les 2 promotions 2021-2022 et 2022-2023. CA l’après-midi et cours pour les élèves. 
Achat de viennoiseries (voir la Boulangerie Ohla à Ancenis) + courses boissons par 
Florence Gombeau. 
Newsletter d’invitation à l’AG et article sur la page régionale à préparer. Post Facebook 
à faire également. 
 

Cafés ABF 

 
Café ABF : rencontrer le CA et faire connaissance entre professionnel·le·s. Durée de 
2h. A organiser le même jour qu’un CA.  
Florence G. va contacter Treillières pour le 23/01/23 et Challans pour le 20/03/23. Voir 
avec les structures si café ABF le matin ou l'après-midi et CA selon l’heure du Café.  
 
 



 

Journée professionnelle 

 
Contact pris avec Mélanie Cronier de Mobilis qui est chargée de la question du 
développement durable (chargée de mission Transition écologique). Elle est partante 
pour organiser une journée d’étude sur les bibliothèques vertes avec notre groupe. 
Faire le lien avec la Commission Bibliothèques Vertes de l’ABF. 
Composition du groupe de travail : 1 ou 2 personnes du CA + Commission 
Bibliothèques Vertes + Mélanie Cronier + Aurélie Mathias. 
Solliciter Hélène Rêche (Saint-Herblain) et Delphine Boisselier (Pont Saint-Martin) qui 
ont fait part de leur envie de participer à l’organisation d’une journée d’étude. 
1ère réunion : Mélanie Cronier propose au choix les 12 décembre, 9 janvier ou 16 
janvier à partir de 18h. 
 

Site de formation 

 
Violaine Godin et Florence Gombeau n’assureront plus la gestion du site de formation 
dès la prochaine session. Plusieurs raisons à ce choix : engagement auprès du groupe 
en tant que Présidente et trésorière, membres de la Commission formation, souhait 
de développer des activités du groupe (café ABF, journées d’étude). 
Un mail a été envoyé aux enseignants de cette année pour les informer de la situation 
et pour solliciter des volontaires à la reprise du site. 
Valérie Schiettecatte, collègue à la BU Droit de Nantes, nous a fait part de son intérêt. 
A voir si d’autres personnes se manifestent car il faut au moins un binôme pour assurer 
la gestion du site. 
Un post Facebook sera également mis en ligne pour élargir l’appel à reprise. 
 

Compte-rendu du Conseil National du 7 novembre 

 
Nathalie Godard a participé au dernier Conseil National qui s’est tenu le 7 novembre. 
 

Divers 

 
Le groupe ne possède pas une grosse trésorerie (moins de 3 000€). Il est décidé de 
répertorier les fournisseurs en Pays de la Loire que nous pourrions solliciter pour du 
mécénat / partenariat. Forme du partenariat à définir.  


